Fecha: 21-11-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Chofer es sorprendido con más de un millón de dólares

Pág.: 5 Cm2: 290,0 VPE: \$ 484.007 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 ■ No Definida

## Chofer es sorprendido con más de un millón de dólares

El dinero estaba escondido en un gabinete junto a frazadas para pasajeros.

Luis Ramos Ossandón cronica@estrellaiquique.cl

on un millón 200 mil dólares en efectivo, fue detenido un chofer boliviano de un bus de la empresa Lujan que intentaba ingresar a Chile por el complejo Fronterizo de Colchane y con dirección a Calama a través de la ruta 5 norte.

El dinero fue hallado por fiscalizadores de Aduanas, y venían envueltos en papel de diario y bolsas plásticas en un sector donde se guardan las frazadas que se entrega a los pasajeros para su descanso. Al ser consultado el conductor del bus, este señaló que recibió los billetes como "encomienda" y que debía entregarlos en Chile.

La incautación, según el director regional de Aduanas, Cristian Molina, es el mayor decomiso de divisas extranjeras realizado en el país desde la entrada en vigencia de la Ley 21.632. Durante este se han registrado 53 pro-



EL DINERO TENÍA COMO DESTINO CALAMA Y SE LE ENCARGÓ AL CONDUCTOR DEL BUS

cedimientos por contrabando de divisas en la avanzada de Colchane con igual cantidad de imputados y más de US\$ 2 millones 18 mil dólares incautados, a los cuales también se sumaron 577 millones en pesos chilenos y 496 mil en pesos bolivianos.

"A esos montos ahora debemos sumar el millón doscientos mil dólares, los cuales fueron contabilizados y entregados mediante cadena de custodia a Carabineros", dijo el director regional.

## DETENCIÓN

Del hecho se informó a Carabineros de Colchane, quienes detuvieron al conductor e informaron al fiscal de turno, quien determinó que fuera puesto a disposición del Tribunal de Garantía de Pozo Almonte para la audiencia de control de la detención, donde fue formalizado por la abogada asistente Daniela Campusano por el delito de contrabando de dinero.

En el tribunal, la abogada de la fiscalía expuso que "el hecho ocurrió el martes cerca de las 13:15 horas, en el control fronterizo de Colchane, donde fiscalizadores de Aduanas revisaron el bus de la empresa Lujan proveniente de Bolivia, encontrando en el sector de las literas una bolsa que contenía distintos paquetes" con la divisa norteamericana, lo que equivale a más de mil millones de pesos.

Campusano expuso que debido a que "este dinero no fue declarado por el conductor — pese a que todo sujeto que ingresa a Chile debe obligatoriamente realizar una declaración jurada — evadiendo, por lo tanto, la fiscalización y cometiendo el delito de contrabando de dinero".

Con los antecedentes expuestps, el tribunal ordenó la prisión preventiva del chófer y un plazo de investigación de 70 días.